

domingo 28 de marzo de 2021 - 12:00 AM

Avanzan las labores de limpieza en derrame de crudo de Lizama

Se dispusieron nueve barreras mecánicas y siete cuadrillas trabajan en el área para continuar con las labores de limpieza, a las que también se unió personal de la zona.



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



Todo parece indicar que el derrame de crudo en la quebrada La Lizama está bajo control, luego que pescadores de la zona reportaron el hecho.

Como se recordará, el pasado jueves, 25 de marzo, pobladores de la zona dieron aviso del incidente ambiental, que fue producido por una fuga de crudo en la línea colector 19.

El evento se presentó hacia las 7:00 a.m. en el corregimiento La Fortuna, predio La Coqueta, lo que obligó a la presencia de autoridades como la CAS y la Alcaldía de Barrancabermeja.

Al llegar al punto, estas entidades evidenciaron ruptura de la línea de colector de 8 pulgadas Lizama 19, el cual recibe el crudo de los pozos productores Lizama.

Labores de limpieza

Ecopetrol informó, sobre este incidente, que desde el momento en que se conoció de la emergencia se ubicaron seis puntos de control sobre la quebrada con un total de nueve barreras mecánicas, equipos como bombas, 'fast tank' y camiones de vacío.

"También hemos ubicado, de manera preventiva barreras oleofílicas que nos permiten controlar en cualquier momento alguna iridiscencia que pueda avanzar sobre la quebrada", aseguró el vicepresidente de producción de la estatal, Rafael Espinosa Rozo.

En los trabajos de limpieza de la fuente hídrica participan siete cuadrillas con 28 trabajadores bajo la supervisión de la coordinación de Producción Lisama, de la Gerencia de Operaciones De Mares de **Ecopetrol**. Ayer también se vinculó personal de la zona que está integrando el equipo de limpieza.

"Las cuadrillas de la comunidad nos van a permitir realizar esa actividad fina de detalle en las paredes y en el cuerpo de agua", añadió Espinosa Rozo.

Así mismo, han sido activados monitoreos preventivos de la atmósfera en las comunidades aledañas al evento y se realizan monitoreos al cuerpo hídrico y a los sedimentos.

El cuidado de la flora y la fauna del sector está a cargo de un equipo de profesionales especializados en biología, ingeniería ambiental y forestal, quienes realizarán labores de avistamiento y rescate, de ser necesario.

"Queremos dar un mensaje de que estamos totalmente comprometidos con la limpieza, vamos a tener actividades las 24 horas del día y eso nos va a permitir poder restablecer lo antes posible las condiciones en el afluente natural", indicó el directivo.

La estatal petrolera aseguró, a través de un comunicado de prensa, que ha acompañado las visitas de funcionarios de la Corporación Autónoma Regional de Santander (CAS), la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla), el Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Barrancabermeja, la Secretaría del Medio Ambiente de Barrancabermeja y la Policía del Medio Ambiente Magdalena Medio.

Exigen reporte a **Ecopetrol**

La Secretaría de Medio Ambiente de Barrancabermeja fue una de las autoridades que se acercó al lugar del incidente, para verificar la situación.

"Es importante hacer un llamado a **Ecopetrol** para que verifiquemos el estado de estas líneas, en especial en sectores que ya han venido siendo afectados por derrame de hidrocarburos o por otro tipo de eventos, que no solo afectan el medio ambiente, sino a las comunidades de la zona", indicó Laura Herrera, titular de esa dependencia.

Una comisión de la Corporación Autónoma Regional de Santander integrada por un ingeniero de **petróleo**s, un veterinario y la coordinadora regional también llegó al lugar. Durante la visita se evidenció que no hubo afectación inmediata a la fauna silvestre.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Sonia Luz Suárez Salazar

Etiquetas Barrancabermeja

Lea también



Adulto mayor fue atropellado en Barrancabermeja



Campaña 'Seamos Útiles' llegó hasta el área urbana del Puerto



Así cambia el horario



Habrà vacunación COVID este sábado en El Centro

Comentarios

0 comentarios

Escriba su comentario

No soy un robot reCAPTCHA Privacidad - Condiciones

Comentar

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

"Volvamos a comenzar desde el asombro": mensaje del Papa este Domingo de Ramos

Fotos: Postales de Jordán, reliquia de Santander

Funcionarios de Metrolínea cuidaron a mascota perdida en estación de Piedecuesta

Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- 1 Campaña 'Seamos Útiles' llegó hasta el área urbana del Puerto
- 2 Avanzan las labores de limpieza en derrame de crudo de Lizama
- 3 Así cambia el horario
- 4 Habrá vacunación COVID este sábado en El Centro
- 5 Estas son las medidas para el Puerto en Semana Santa